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    VERBALE N°7 
 

                        SEDUTA  del 6 SETTEMBRE 2017 

      

     

L’anno duemiladiciassette il giorno sei del mese di settembre, la V Commissione 

Consiliare è stata convocata dal Presidente dr. Francesco Bertolino, giusto avviso 

n°75 dell’ 1 settembre u.s., presso la sede di via Marchese Ugo n°60,  per procedere 

alla trattazione degli argomenti iscritti all’O.d.G. 

Alle ore 9,00, nessun Consigliere è presente, pertanto,  per mancanza di numero 

legale  si  rinvia l’appello  in 2^ convocazione. 

Presiede la seduta il Presidente Francesco Bertolino, assistito dalla segretaria 

Marilena Manduci. 

Alle ore 10,00 il Presidente dispone l’appello, al termine del  quale risultano 

presenti i Consiglieri  Francesco Bertolino, Valentina Caputo,  Valentina Chinnici, 

Rosalia Lo Monaco e Cesare Mattaliano. 

Constatata la presenza del numero legale, il Presidente dichiara aperta la seduta e 

avvia i lavori con il punto posto all’O.d.g relativo all’approvazione dei verbali delle 

sedute precedenti. 

Dispone pertanto la lettura del verbale n. 2 del 28 agosto u.s.,  posto in votazione, 

viene approvato all’unanimità; 

si prosegue con la lettura del verbale n. 3 del 29 agosto u.s., posto in votazione, 

viene approvato all’unanimità; 

viene letto infine il verbale n. 4 del 30 agosto u.s., posto in votazione, viene 

approvato all’unanimità. 



 

La Cons.ra Valentina Caputo, riguardo alla tematica affrontata nella seduta di ieri, 

chiede di leggere un documento da lei preparato su una proposta per un progetto di 

educazione alla salute nelle scuole primarie. 

Tenuto conto della validità della proposta, il Presidente afferma che,  sebbene sia 

una proposta da non poter portare in Consiglio Comunale, in un approccio 

istituzionale si potrebbe pensare di sottoporre l’idea progettuale all’Ass.ra alla 

scuola dott.ssa Giovanna Marano (che la Commissione incontrerà prossimamente), 

la quale facendolo suo, potrebbe presentarlo come  un atto di indirizzo. 

Alle ore 10,50 esce la Cons. Valentina Caputo. 

Il Presidente prende lo spunto dalla tematica testè discussa per ribadire che questo è 

l’anno in cui la città di Palermo è stata dichiarata Capitale dei Giovani, ed  è per tale 

ragione che intende perseguire il suo obiettivo riguardo l’istituzione di una  

“Consulta dei giovani”. Ricorda ai colleghi che questo è un atto che fu proposto, ma  

mai approvato, dal Consiglio precedente, e  che pertanto intende  riproporlo, 

inserendo approfondimenti e opportune modifiche elaborate da questa 

Commissione. 

Alle ore 11,00 esce il Cons. Cesare Mattaliano 

La Con.ra Rosalia Lo Monaco puntualizza e chiarisce che, con tutto il rispetto per la 

“ Consulta dei Giovani”, occorre avere delle priorità che per quanto le riguardano 

sono da ricondurre alla ricognizione,  da un punto di vista manutentivo, dei Nidi  

d’infanzia (0-3) e delle scuole dell’infanzia comunali. Sottolinea altresì che tra le 

sue priorità emerge la necessità di porre chiarezza sulla questione che riguarda 

l’Assistenza specialistica agli alunni con disabilità, e le modalità di 

contrattualizzazione degli operatori specializzati con profili “A-B-C”. 

La Cons.ra Valentina Chinnici, condividendo quanto affermato dalla Cons.ra Lo 

Monaco e in considerazione dell’incontro previsto per l’8 settembre p.v. con 

l’Ass.ra alla scuola d.ssa Giovanna Marano, ribadisce la necessità,  vista l’urgenza 

di attuare il decreto che riguarda la legge 107 sui Nidi d’infanzia (0-3) e tutto 

quanto interessi la questione per combattere la dispersione scolastica, di considerare 

tali problematiche come priorità d’intervento da parte della commissione. 

Alle ore 11,20 esce il Presidente Francesco Bertolino, assume la presidenza pertanto 

la consigliera anziana Valentina Chinnici. 



 

Le consigliere procedono i lavori con lo studio e approfondimento degli atti relativi 

al “Regolamento recante modalità e criteri per l’assistenza specialistica agli alunni 

disabili”. 

Durante il confronto le consigliere dichiarano di aver preso atto che il Presidente 

della VII Commissione Consiliare, in un comunicato stampa del 28 agosto u.s., ha 

dichiarato che avrebbe incontrato le parti sociali, i dirigenti Scolastici, l’Ass.ra 

Comunale alla scuola per avviare un confronto sulla necessità di un nuovo 

regolamento sul servizio di assistenza specialistica agli alunni disabili. 

Le consigliere Valentina Chinnici e Rosalia Lo Monaco chiedono, tenuto conto che  

questa  Commissione è competente in materia Pubblica Istruzione, che la VII 

Commissione prima di dare seguito ad una qualsivoglia iniziativa proceda ad una 

convocazione congiunta con la V Commissione.  

La Presidente Chinnici chiude i lavori alle ore 12,15 
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